

Résultats du Tournoi de Valentigney – 28 décembre 2024



Comme chaque année, entre Noël et le Nouvel An, le Judo Club de Valentigney organise son tournoi, réunissant des judokas des catégories mini poussin à cadet. En préparation des prochaines échéances, l'Espérance a envoyé une délégation de benjamins pour accumuler de l'expérience. Malgré les maladies hivernales, huit jeunes ont répondu présent pour fouler les tatamis franc-comtois.

Les garçons ouvrent le bal

Alessio participait à sa toute première compétition. Il démarrait idéalement avec une victoire sur balayage avant d'enchaîner au sol. Après une belle lutte lors du second combat, il subit une défaite qui l'amène en tableau final.

Malheureusement, il s'incline en quart de finale et ne bénéficie pas de repêchage. Une belle première expérience qui, sans aucun doute, en appellera d'autres !

Atash, plus expérimenté, a enchaîné les victoires en poule et en tableau jusqu'en finale. Cependant, dans l'ultime combat, une trop grande précipitation dans ses attaques ne lui a pas permis de conclure efficacement ni de rattraper son retard. Il termine donc à une honorable **deuxième place**, un résultat prometteur qui met en lumière des points d'amélioration.

Place aux benjamines

Nos six représentantes féminines – **Ana, Eelyah, Melina, Ranime, Samah, et Selina** – ont connu des fortunes diverses, étant majoritairement en première année dans cette catégorie.

- **Ana** termine première de sa catégorie, étant seule engagée. Elle a néanmoins montré une grande détermination en affrontant des garçons : une victoire et une défaite contre un judoka plus expérimenté. Une belle performance qui lui vaut une médaille d'or bien méritée !
- **Eelyah** et **Melina**, engagées dans la même catégorie, ont remporté plusieurs combats avant de s'incliner face à la même adversaire. Lors de leur affrontement pour la deuxième place, **Eelyah** a pris le dessus, rapportant une **médaille d'argent**, tandis que **Melina** repart avec une **médaille de bronze**.
- Pour **Samah** et **Selina**, la compétition s'est avérée plus difficile. Elles terminent avec deux défaites et une victoire chacune, mais leur progression au fil des combats est encourageante et leur permettra de continuer à développer leurs points forts.
- Enfin, **Ranime** a réalisé une magnifique compétition. Elle a remporté tous ses combats jusqu'à la finale grâce à un **ko-soto-gari** ravageur. Malheureusement, une erreur coûteuse en finale face à une forte adversaire lui a valu une **médaille d'argent**. Un résultat néanmoins très prometteur pour la suite !

Un classement général honorable

- Grâce aux belles performances de ses judokas, le club termine à une **belle douzième place** au classement général parmi les **47 clubs présents**. Une grande fierté pour l'Espérance, qui démontre ainsi son dynamisme et le potentiel de ses jeunes compétiteurs.

Un bilan positif

L'apprentissage continue pour nos jeunes judokas, avec de belles médailles et de précieuses expériences sur les tatamis. Ces performances laissent entrevoir de belles perspectives pour les championnats départementaux prévus en janvier.

Bravo à tous nos judokas pour leur engagement et leur combativité !